

# My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

## ★ 葺き替え方法を伝承

### 水天宮の屋根替え作業

大字浦底にあった旧浦塩屋集落地区では4月6日、同地区にある水天宮の屋根かえが行われました。

この水天宮は、100年以上前に造られたものとされ、毎年この時期にわら葺の屋根を取り替えています。金物を使えないなど、葺き替え方法は伝承されています。

水天宮は水の神様で、赤ちゃんが生まれたり水難事故に遭わないようにお参りに来る人も多いそうです。



↑釘などを使わずにわら葺屋根を造り替え

↓交通事故の無い社会を目指し、キャンペーンを展開



## ★ 交通安全キャンペーン

### 事故撲滅にアオサが一役

春の交通安全運動期間中の4月7日、赤崎橋パーキングパークで交通安全キャンペーン（アオサ作戦）が展開されました。

同日は、阿久根地区交通安全協会東支部や鹿児島相互信用金庫長島支店の職員らが、通りかかる車両のドライバーに特産のアオサや交通安全チラシ等を配布し、正しい交通マナーの普及を呼びかけました。

## ★ ままだ元気で郷土を見守る

### 桃源郷で春生まれの誕生会

特別養護老人ホーム桃源郷では4月24日、3月、4月生まれの入所者の誕生会を開きました。

誕生会の主人公は25人。なんと入所者の約半数が春に誕生日を迎えられ、歌や踊りで祝福されました。

なかでも入所者の最年長、平尾中南出身の柳ハヤノさんは、明治41年4月生まれで今年100歳を迎えられました。

柳さんには、町から「さらに長寿を重ねられ、躍動する郷土をお見守りください」などと書かれたお祝い状と記念品が贈られました。お祝いを受け取った柳さんは「ありがとうございます」と張りのある声で感謝の言葉を述べられました。



↑100歳を迎えられた柳さんに、川添健町長からお祝いが手渡される。



←鯉のぼりや地域のダンスグループも入所者の誕生日を祝福。